

Melalui Sentuhan Bola Dandim 0209/LB Tingkatkan Harmonisasi Dengan Kemenag Labuhanbatu

Redaktur LB - SUMUT.PUBLIKSUMUT.COM

Jan 26, 2022 - 00:24



LABUHANBATU - Kodim 0209/LB kembali menggelar laga persahabatan sepak bola, kali ini melawan tim Kantor Kementerian Agama (Kankemenag) Labuhanbatu, laganya pun diadakan di Lapangan Sepakbola PTPN III Janji Desa Janji kecamatan Bilah Barat kabupaten Labuhanbatu, Jumat (21/01/2022).

Dandim 0209/LB Letkol Inf. Asrul Kurniawan Harahap, S.E.,M.Tr (Han) dalam hal membangun dan meningkatkan harmonisasi dengan Instansi Vertikal Kemenag Labuhanbatu dengan cara sehat, melalui sentuhan bola kaki dilapangan dalam laga persahabatan.

Dalam pertandingan sepak bola tersebut, amatan awak media, kedua tim saling jual beli serangan terlihat pada babak pertama dimulai, kedua tim saling adu kekuatan, tampak para pemain Tim Kodim menjadi lebih bersemangat melakukan serangan berkat kerjasama antar pemainnya, ini dikarenakan Tim Kodim menjadikan olahraga sepak bola menjadi rutinitas dan sebagai ajang silaturahmi.

Terbukti, Tim Kodim 0209/LB dibawah komando Dandim Letkol Inf Asrul Kurniawan Harahap, S.E., M.Tr (Han) dapat mengendalikan jalannya laga.

Tidak tinggal diam Tim Kemenag berupaya mengimbangi permainan Tim Kodim 0209/LB, ditengah laga hujan pun turun para pemain dari kedua kesebelasan makin bersemangat untuk gencar melakukan jual beli serangan, akhirnya dipertengahan babak kedua Dandim Letkol Asrul dapat mencetak gol dengan sangat cantik, berawal dari pergerakan dari sisi Kanan oleh Serda Ali Syahbana mengirim umpan ke depan gawang, dengan sekali kontrol Dandim langsung menendang keras bola tanpa bisa dihalau penjaga gawang tim Kemenag, skor 1-0 Kodim unggul.

10 menit berselang wasit yang memimpin Laga meniupkan peluit panjang tanda berakhirnya pertandingan skor akhir 1-0 dimenangkan oleh tim sepak bola Kodim 0209/LB.

Usai laga, Dandim 0209 Labuhanbatu menyampaikan pada awak media, bahwa pelaksanaan laga sepak bola yang rutin dilaksanakan bertujuan untuk membudayakan olahraga bola kaki, serta meningkatkan kebugaran dan imun tubuh, apalagi dimasa Pandemi Covid-19 ini sangat-sangat penting, selain itu juga ini menjadi sarana silaturahmi dan meningkatkan rasa kekeluargaan dan keharmonisan dengan instansi vertikal yang berada diwilayah Teritorial Kodim 0209/LB, tegasnya

Olahraga juga bermanfaat untuk meningkatkan kebugaran tubuh, menyehatkan jantung, menurunkan berat badan, menghilangkan stres, mendisiplinkan diri, dan mengembangkan kepribadian serta meningkatkan imun tubuh dalam menjaga tubuh kita dari berbagai macam virus, tutup Letkol Asrul

Turut hadir dalam kegiatan laga sepakbola persahabatan antara lain, Dandim 0209/LB,Letkol Inf Asrul Kurniawan Harahap, SE.M.Tr (Han), Danramil 06/MB Mayor Czi Baginda Siregar, Wadanramil 02/TL Kapten Inf Jendakami Sembiring, Kakan Kemenag Drs. Syafiruddin, M.Pd, Para pemain sepak bola Kodim 0209/LB dan Para pemain sepak bola Kemenag Labuhanbatu.